

◆山高の夏休み②(森と食科の取組)



第72回兵庫県学校農業クラブ連盟大会

7月18日(木)～25日(木)、第72回兵庫県農業クラブ連盟大会が加西市で開催されました。農業を学ぶ学校には、学校農業クラブ活動があり、その学習の成果を発揮する農業クラブの大会があります。本校は、「プロジェクト発表」「意見発表」「農業鑑定」「測量」の4競技に出場しました。課題研究の授業で行っている研究の成果や、農業への意見などを発表し、日頃の練習の成果を発揮することができました。

結果は、農業鑑定競技(森林の部)で埴岡君(3年)が最優秀賞を受賞し、全国大会へ出場します。また、福岡君(3年)と尼野君(2年)が優秀賞に選ばれました。測量競技(平板の部)では、進藤君(3年)、瀬谷君(3年)、平山君(3年)のチームが優秀賞に選ばれました。

閉会式では、今年度事務局の播磨農業高校より山崎高校へ県連旗の引継ぎがありました。来年度は山崎高校が事務局となるので、しっかりと準備を進めていきたいと思えます。



▲意見発表の様子

▲県連盟旗引継ぎ



▲大会を終えて記念撮影

食物調理技術検定

7月31日(水)に、2、3年生の森と食科の農産・食品類型の生徒が、食物調理技術検定に挑戦しました。

2年生は2級の課題「18歳男子の通学用弁当」を作りました。栄養のバランスや彩りを考えながら、条件に合ったメニューを考え、50分の制限時間内に調理しました。3年生は、1級の課題「フルコース」に挑戦です。これまで学んできたことを存分に生かし、前菜からデザートまで5品を90分で調理しました。指定調理は「ホワイトソースを使った調理」と「二色ゼリー」で、15歳妹の誕生日祝いの献立を考えて調理します。

生徒たちは、練習の成果を発揮し、制限時間内に手際よく準備から調理、片付けまで終え、フルコースを完成させました!



美味しそう♪



▲2級課題



▲お弁当完成



▲1級課題

県庁緑化

森と食科3年生のガーデン班が課題研究で県庁に緑化作品を展示しに行きました。県下の農水産に関する学科のある高校が、月ごとに交替で県庁緑化展示を行っており、山崎高校は8月の担当をしています。生徒たちは、1学期から準備を始め、自分たちでデザイン・設計をし、作品を作り上げました。

今年のテーマは「お菓子の家」とし、森と食科の特徴を展示作品でも紹介したいと思い「木工×お菓子」をテーマにしました。



▲展示準備中



▲「お菓子の家」完成しました!!

みかしほ学園クレープグランプリ

8月20日(火)に、日本調理製菓専門学校製菓校において、みかしほ学園クレープグランプリが開催されました。書類審査を通過した10校17チームが、実技審査の本選に出場しました。本校からは、森と食科農産・食品類型3年生の4チームが出場しました。

今年度のテーマは、「『映え』をねらったクレープを作ろう!」で、各チーム、趣向を凝らしたオリジナル作品を制限時間内に調理します。山崎高校のチーム「植物班」が作った「夏祭りの花火大会」が、姫路市長賞を受賞しました! ◆



▲夏祭りの花火大会



▲姫路市長賞を受賞

本校WebページQRコード→

